
 

 

 

 

  

 

杉並区立杉並第七小学校                           令和６年４月 15 日 

校長室の窓より         校長 畝尾 宏明 

始業式 6年生の言葉 

僕は 6年生として頑張りたいことが二つあります。一つ目は移

動教室です。6 年生は 5 年生に引き続き移動教室へ行きます。

5 年生で行ったときは初めてだったのでどうしたらよいかわから

ず、準備などの時に戸惑ってしまいました。6 年生で行く移動教

室ではその反省を生かし、しっかり計画を立てて気持ちにゆとり

をもって行きたいと思います。二つ目は責任をもって行動するこ

とです。5 年生まではあまり責任をもたず悪口を言ったり、いた

ずらをしたりしてしまい、高学年としてふさわしくない行動をして

しまうことがありました。でも今日からは 6 年生、つまり最高学

年です。時間やルールを守るなどの行動やクラブ活動で下級生

を引っ張っていくこと、友達と話すときでも自分の行動に責任を

もっていきたいと思います。 

 

 6年生になったら頑張りたいことが三つあります一つ目は 1年

生のお世話です。入学したてで教室の場所がわからなかったり、

ランドセルをしまえなかったりしたときにサポートしたいです。1

年生にやさしく接して喜んでもらえるように頑張ります。二つ目

は学習発表会です。6年生は劇をするので役になりきって演じた

いです。観客を感動させられるように頑張ります。三つめは卒業

式です。杉七を卒業し、中学校に進学します。みんなに心から送

られるように 6 年生として頑張ります。最高学年として責任をも

って学校生活を送ります。 

 

態度も言葉も、そして見守る 6 年生もとても立派で

かっこよかったです。最高のスタートでした。                          

阿佐ヶ谷中学校 入学式 

４月 9 日 阿佐ヶ谷中学校の入学式に参列しまし

た。杉七小の卒業生たちが立派な姿で中学校生活第

一日目をスタートさせていました。 

 阿佐ヶ谷中学校・杉六小学校そして杉七小学校の

3 校は連携校です。この 3 校で小中連携を進めてい

ます。義務教育 9 年間の成長を系統的に考え、見守

っています。3校合同の研修会も年 4回行います。 

       

 

 

代表の言葉をいう二人  

担任の先生との出会い 

先輩からの校歌を聴く新入生 


